



Vital, hacer conciencia del valor de las 68 lenguas indígenas de nuestro país, señala hablante de Maya Mam

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó que Alejandro Bartolón Barrios es originario de la ciudad de Motozintla de Mendoza, Chiapas; traductor y promotor de su lengua materna, y se ha destacado por participar en talleres e intercambios de lenguas indígenas en comunidades de Chiapas y Guatemala. Resaltó que, a nombre de las y los diputados, "escucharlo hablar su lengua originaria también nos hace estar contentos".

https://hojaderutadigital.mx/vital-hacer-conciencia-del-valor-de-las-68-lenguas-indigenas-de-nuestro-pais-senala-hablante-de-maya-mam/